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OGGETTO: SEDUTA  DEL 07.02.2025  
 

 
L’anno DUEMILAVENTICINQUE il giorno SETTE del mese di FEBBRAIO alle ore 15.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

     
  

ORDINE DEL GIORNO  
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Progetto Filiera Carni: determinazioni 
6. Convenzioni: determinazioni 
7. Selvaggina e strutture: determinazioni 
8. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti:, Onesti, Fontana, Giannecchini, Vannucci,  Della Nina, Pelliccioni, Alberigi 
 
 
Presenti in collegamento da remoto:  
    
 Assenti giustificati: Del Chiaro, Dati 
 
Assenti non giustificati: Pellegrini 
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC 
 
 
Alle ore 15.00 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

      Comunicazioni del Presidente 
 

     
Il Presidente informa della riunione della commissione caccia al cinghiale tenutasi a Camporgiano in merito alle 
iniziative per il controllo/depopolamento della specie cinghiale in TCP dell’ATC LU 12 in seguito 
all’autorizzazione di RT - NUI LU /25/001. Continua informando della notizia di inizio delle attività di prelievo 
all’interno delle aree a divieto del Parco delle Alpi Apuane così come da delibera della RT, sperando che anche i 
cacciatori delle aree contigue siano interessati da tali attività. Per quanto riguarda il P.N.A.T.E.R saranno attivati 
in seguito piani di gestione, almeno si spera. Dice ancora degli ulteriori casi di rinvenimento di carcasse di 
cinghiale nel pontremolese e sulla direttrice Borgo val di Taro – Albereto, purtroppo non lontani da noi. Dice 
ancora che in Emilia Romagna sono stati più attenti e tempestivi nelle operazioni di depopolamento con 
conseguente rallentamento del propagarsi della malattia. 
 

                                                                                                                                                                                                                              
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
 
Il Presidente chiede se ci sono osservazioni sul verbale del 17.01.2025. 
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In seguito alla email del consigliere Dati dove rimarca secondo lui alcune difformità di individuazione dei luoghi 
di immissione selvaggina, viene specificato al punto sette del verbale del 17 gennaio 2025 il luogo dove è 
ubicata la voliera non gradita al consigliere Dati (Compignano).  

Non essendoci osservazioni da parte di nessun’ altro si chiede l’approvazione.                                                                                                               

 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
 

Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
 
Il Presidente dice dell’espansione della PSA nel mese di gennaio/febbraio e del fatto che per ora la diffusione si 
sia fermata sulla Cisa. Dice poi dell’attivazione del NUI in Garfagnana ad opera del GOT I e II (Regionale e 
Provinciale) come prevenzione alla diffusione della malattia. Per queste attività è necessario avere personale 
abilitato e formato secondo criteri stabiliti da ISPRA e normati dalla LR 3/94 (art.37). Rinnova per tanto la 
richiesta alle AAVV di formare i cacciatori per prepararsi a queste evenienze 
 
Alberigi interviene dicendo che non è d’accordo che siano solo pochi a poter operare, ma che dovrebbero 
essere utilizzate le squadre di caccia al cinghiale nella loro interezza.    
 
Pelliccioni interviene facendo i complimenti al Presidente per come, secondo lui è stata gestita la cosa, ossia la 
responsabilità all’USL e il merito all’ATC. Dice che non aver dato continuità alla stagione venatoria è un errore a 
suo modo di vedere. Le modalità organizzative da attuare per procedere all’effettuazione delle battute di 
controllo sono farraginose e non dovrebbe l’ATC fare da intermediario con la PP per le verifiche degli attestati o 
la stessa organizzazione delle squadre coinvolte. 
 
Il Presidente risponde che trattandosi di operazioni in TCP l’ATC è coinvolta e le problematiche della mancanza 
di un albo regionale va in qualche modo sostenuta collaborando con gli uffici regionali che si sono detti 
disponibili a fornire gli elenchi ex provinciali in loro possesso. Sicuramente non è la modalità migliore per 
definire certe pratiche e va migliorata. 
 
Della Nina cerca di spiegare l’assoluta inefficacia di certi provvedimenti a fronte di zone lasciate intoccabili e 
possibili contenitori della malattia. Sulle specifiche della gestione dice di stendere un velo pietoso su quanto 
ATC è stata chiamata a fare per un provvedimento che, come da norma, la esclude completamente se non nella 
parte riguardante i CRS. 
 
Il Presidente giustifica l’impegno dell’ATC nel tentativo di non lasciare nulla al caso per evitare quanto più 
possibile la diffusione della malattia.  
 
Pelliccioni dice che bisogna fare ‘’battute intelligenti’’ a dimostrazione della buona volontà dei cacciatori 
 
Il Presidente dice poi dei sopralluoghi fatti nelle case di caccia la scorsa settimana e del cattivo stato in cui sono 
state trovate e mancanti dei requisiti minimi. Continua dicendo dell’intenzione di continuare con i sopralluoghi 
anche nella piana e media valle proprio per cercare di coprire tutto il TCP. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione: determinazioni 
 

 
Il Presidente dice della necessità di approvazione del calendario censimenti a vista e in battuta nei distretti multi 
specie di ATC 12. 
 
Della Nina dice che le modalità di effettuazione dei censimenti in battuta dovrebbero essere valutate 
ulteriormente con il Tecnico alla luce delle sue proposte. 
 
Il Presidente propone di rinviare la decisione dopo un ulteriore riscontro con la commissione e il Tecnico. Visto 
che comunque la parte riguardante i censimenti a vista non ha bisogno di modifiche propone di approvare le 
date di tali censimenti ovvero i giorni 22-23 e 29-30 marzo 2025. Si mette in votazione la proposta:  
 
 

Il Comitato all’unanimità approva 
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Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

Progetto Filiera Carni: determinazioni 
 
 
Il Presidente della possibilità di partecipare a questo progetto che verrà meglio specificato durante un incontro 
con la presentazione del bando di partecipazione. Chiede la partecipazione all’incontro on line che si terrà 
lunedì 10 febbraio alle ore 15,00 nei locali ATC LU 12. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG  
 

 Convenzioni: determinazioni 
 

Il Presidente dice della necessità di rinnovare la convenzione con il Tecnico Luccarini 
 
Della Nina dice che è d’accordo, ma che sarebbe meglio procedere ad un incontro per meglio 
specificare alcuni punti.                                                                                                                                                                                           
 

Il Presidente propone di rinviare al prossimo CDG. 

 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 
 

Selvaggina e strutture: determinazioni 
 
 
Il Presidente propone l’approvazione chiede che vengano inviati quanto prima gli elenchi dei responsabili delle 
voliere e altre strutture, per dare il via alla convenzione tra AAVV e ATC in vista della prossima stagione di 
immissioni. Continua dicendo delle prossime immissioni di 200 lepri (100 il 14 febbraio e 100 il 21 febbraio) 
provenienti dal CPPFS di Civitella, per le quali dobbiamo essere in grado di ambientarle nelle strutture/ recinti 
mobili. 
 
Della Nina dice a proposito della richiesta di installare una struttura mobile come da domanda depositata nel 
mese di agosto scorso, che potrebbe essere attivata già per questa immissione 
 
Il Presidente dice che il recinto è a disposizione e di montarlo 
 
 
Il Presidente dice poi della richiesta di proseguire con il progetto lepre ‘’Garfagnana’’ e propone lo stanziamento 
della cifra di 12.500,00 euro come in passato. Ne chiede l’approvazione: 
 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione dell’ottavo punto all'OdG 
 

Varie ed eventuali 
 
 
Non vi sono argomenti da porre in discussione 
 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 17.50 
                                                                   

 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                    

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 18.02.2025 
 


